

moins, je vous l'offre pour vous montrer que je ne vous ai point oublié. D'ailleurs c'est un échelon qui vous conduirait à autre chose. Je n'ai commencé moi-même, guère plus haut. (Ceci entre nous, naturellement.)

Mais, mon cher monsieur, vous méprisez, j'en suis sûr autant que moi ces vil-s-matières d'intérêt; car comme dit justement le proverbe: Les trésors et les richesses ne font point le bonheur. A propos, monsieur, vous aurez l'obligeance de me transmettre le compte détaillé des dépenses que vous avez faites, accompagné des reçus des personnes auxquelles vous avez payé les divers items; vous me ferez parvenir au plus tôt la balance de l'argent qui reste en vos mains sur la somme que je vous avais fait toucher; j'aurais bien passé par dessus et abandonné ces insignifiantes bagatelles; mais les frais de mon élection se montant au delà de ce que j'avais prévu je suis forcé de m'en tirer le moins mal possible. Enfin, mon cher monsieur, vous avez remporté la victoire; cela doit vous satisfaire infiniment plus que toutes autres considérations; je sais que vos inestimables services m'ont été acquis par la force de ces principes de la plus pure loyauté que vous avez éternellement professés. Ces principes sont victorieux, voilà ma plus douce récompense.

Permettez-moi de me souscrire, monsieur, avec le respect et l'estime que m'inspirent vos qualités distinguées.

DOMINIQUE.

P. S. Entre nous, je vous dirai que la session sera des plus chaudes. Le gouverneur est fier, je vous assure, du magnifique résultat des élections; il va sans dire que ses plus vives sympathies sont acquises aux cœurs loyaux comme le votre qu'ont appuyé sa politique, je tiens ceci de sa propre bouche. Envoyez-moi les comptes, les reçus et l'argent par la poste à mon adresse; marquez votre lettre "privée".

Montréal 12 Novembre 1844.

[On assure que les quarante personnes auxquelles cette circulaire fut adressée en ont été vivement mortifiées surtout à cause de l'emploi qu'elles convoitaient et qu'on a ainsi donné à un individu qui n'en est pas digne. Sur les quarante, trente-neuf ont accepté l'emploi de confiance offert par l'honorable, qui fut obligé de faire écrire trente-neuf autres circulaires ainsi conçues:—

Monsieur,

Je suis fâché d'avoir à vous apprendre que l'emploi tout à fait insignifiant dont je vous parlais a été donné à un ancien serviteur, et cela sans que j'en aie eu connaissance; par le secrétaire privé de Son Excellence; comme cette charge était vraiment au-dessous de ce que vous avez droit d'attendre je n'ai point insisté, dans la persuasion où j'étais même que vous n'auriez point le moindre desir de l'occuper.

Je suis etc.

Dominique.

POST-SCRIPTUM. Envoyez-moi donc au plus tôt l'argent et les comptes dont je vous parlais.

DERNIERES ET IMPORTANTES NOUVELLES.

La reine Pomaré, est dangereusement malade d'un coup de soleil qu'elle a attrappé en guettant du haut d'un rocher le retour de son tendre Pritchard. Si elle en meurt le *Canadien n'en reviendra pas*. Tant que durera l'indisposition de cette intéressante souveraine les colonnes du journal où les tribulations qu'elle a éprouvées ont trouvé tant de sympathie porteront les insignes du deuil.